

Essence: Doux enfants, vous devez vraiment vous débarrasser de votre costume, votre corps, ici. Par conséquent, éliminez votre attachement à son égard. Ne vous souvenez ni de vos amis, ni de vos parents proches.

Question: Quels sont les signes des enfants qui ont le pouvoir du yoga?

Réponse: Aucune situation ne les perturbe, même légèrement. Ils n'ont d'attachement pour personne. Par exemple, si quelqu'un quitte son corps aujourd'hui, il n'éprouvera aucun chagrin, parce qu'il sait que cette âme n'a joué qu'un rôle limité dans le drame, et que l'âme se débarrasse de son corps et en prend un autre.

Om shanti. Cette connaissance est tout à fait incognito. Vous n'avez même pas besoin de dire "Namaste". Dans le monde, les gens se saluent les uns les autres et disent "Namaste" ou "Ram, Ram". Rien de tout cela ne peut s'appliquer ici parce que c'est une *famille*. Il ne semble pas correct de dire "Namaste" ou "*Bonjour*" dans une *famille*. Dans un foyer, on mange, on va au *bureau* puis on revient; c'est permanent. Ce n'est pas la peine de dire "Namaste". La *mode* de dire "*Bonjour*" a commencé avec les *Européens*. Sinon, rien de tel n'existait auparavant. Lorsque les gens se rencontrent dans les assemblées dévotionnelles, ils disent "Namaste" et se prosternent aux pieds les uns des autres. Cette coutume qui consiste à se prosterner aux pieds de quelqu'un est enseignée pour apprendre l'humilité. Ici, les enfants, vous devez être conscients de l'âme. Que ferait une âme à une autre âme? Néanmoins, il faut bien dire quelque chose. Par exemple, vous dites "Namaste" à Baba. Maintenant, le Père dit: Je vous enseigne par l'intermédiaire du corps ordinaire de Brahma. Je mène à bien l'établissement à travers lui. Comment? C'est seulement lorsque le Père se trouve personnellement devant vous qu'Il peut vous l'expliquer. Sinon, comment pourrait-on comprendre? Les enfants, Baba s'assoit ici, devant vous, face à face, pour vous expliquer et vous comprenez. Vous devriez dire "Namaste" aux deux – "Namaste BapDada". Si des gens de l'extérieur entendaient cela, ils seraient troublés et demanderaient à qui vous faites allusion lorsque vous dites "BapDada". Beaucoup d'êtres humains possèdent également un *double* nom. Par exemple, Lakshmi-Narayan et Radhe-Krishna sont aussi des noms. C'est comme si l'homme et la femme étaient combinés. En fait, Celui qui est ici est BapDada. Les enfants, vous seuls pouvez comprendre ces choses. Le Père est vraiment Plus Élevé. Bien qu'ils possèdent des noms *doubles*, il ne s'agit que d'une seule et même personne. Alors pourquoi gardent-ils les deux noms? Les enfants, vous savez maintenant que ces noms sont *faux*. Personne d'autre ne peut reconnaître Baba. Vous dites "Namaste BapDada". Et le Père répond "Namaste à vous, les enfants physiques spirituels". Une salutation aussi longue ne semble pas appropriée, mais les mots sont *justes*. Vous êtes tous des enfants physiques, ainsi que des enfants spirituels. Shiv Baba est le Père de toutes les âmes, et Prajapita est également nécessaire. Les enfants de Prajapita Brahma sont frères et sœurs. C'est le chemin de la famille. Vous êtes tous des Brahma Kumars et Kumaris. L'existence de Prajapita Brahma est démontrée grâce à votre existence à vous, les Brahma Kumars et Kumaris. Il ne s'agit pas de foi aveugle. Dites-leur que les Brahma Kumars et Kumaris reçoivent l'héritage du Père; ils ne le reçoivent pas de Brahma. Brahma est aussi l'enfant de Shiv Baba. Les résidents de la région subtile – Brahma, Vishnou et Shankar – sont la création. Shiva est leur Créateur. Personne ne peut demander qui est le *créateur* de Shiva. Personne ne peut créer Shiva. Brahma, Vishnou et Shankar font partie de la création. Shiva, le Père de toutes les âmes, est encore plus élevé qu'eux. Alors, s'Il est le *Créateur*, la question se pose: "Quand a-t-Il *créé*?" Non; cette création est éternelle. La question "Quand a-t-Il *créé* tant d'âmes?" ne peut se poser. Ce *drama* éternel continue; il est infini. Il ne se termine jamais. Les enfants, toutes ces choses

sont en vous, numberwise. C'est très facile. Que quelqu'un vive ou meure, vous ne devriez avoir d'attachement pour personne, excepté pour le Père unique. Il existe une chanson: "Même si votre mère meurt, mangez de l'halva..." Par exemple, lorsque quelqu'un meurt, ce n'est pas la peine de se faire du souci, parce que le *drama* est prédestiné. Selon le *drama*, il devait partir à ce moment-là. Que peut-on y faire? Il n'y a pas lieu d'être triste. C'est le niveau du pouvoir du yoga. La *loi* dit que vous ne devriez même pas être légèrement affectés. Chacun est un *acteur*. Chacun continue à jouer son propre *rôle*. Les enfants, vous avez reçu la connaissance. Ils disent au Père: "Ô Père suprême, Âme suprême, viens et emmène-nous loin!" Détruire tous ces corps et ramener toutes les âmes avec Lui est un très gros travail. Si quelqu'un meurt ici, les gens pleurent pendant douze mois. Le Père ramènera toutes les âmes avec Lui. Tous les corps resteront derrière, ici-bas. Les enfants, vous savez que lorsque la guerre du Mahabhârat commencera, ils ne cesseront de partir comme des nuées de moustiques. Les *calamités naturelles* vont également se produire. Le monde entier doit être transformé. Voyez à quel point la population de l'Angleterre et de la Russie etc. est grande actuellement! Existaient-ils tous à l'âge d'or? Personne au monde ne comprend qu'aucun d'entre eux n'existait dans notre royaume. Il n'y avait qu'un seul dharma et un seul royaume. Vous-mêmes êtes numberwise dans la manière dont vous gardez ces choses dans votre intellect. Si vous vous en imprégnez, votre ivresse sera constamment élevée. Seuls quelques-uns ont une telle ivresse, et encore, avec beaucoup de difficultés. Éliminer tous souvenirs d'amis, de parents proches et de tous les autres, et se stabiliser dans un bonheur illimité est une grande merveille. Oui, c'est ce qui se passera à la fin. Vous n'atteindrez votre niveau karmateet qu'à la fin. La conscience du corps sera alors brisée: "Ça y est! Nous rentrons maintenant à la maison." Ce sera comme si c'était *banal*. Dans une pièce de théâtre, lorsque les acteurs ont fini de jouer leurs *rôles*, ils rentrent chez eux. Vous devez quitter ces costumes, ces corps, ici. Vous avez adopté ces costumes ici et vous devez les laisser derrière, ici. Tous ces nouveaux aspects sont dans votre intellect. Ils ne sont dans l'intellect de personne d'autre. Alpha et Beta. Alpha est le Plus Élevé. On dit: "L'établissement à travers Brahma, la destruction à travers Shankar et le soutien à travers Vishnou." Achcha. Quelle est donc la tâche de Shiva? Personne ne connaît Shiv Baba, le Plus Élevé. Ils disent simplement: "Il est omniprésent et tout cela représente Ses différentes formes." C'est devenu ferme dans l'intellect de chacun sur terre et c'est pourquoi ils sont devenus tamopradhan. Le Père dit: le monde entier s'est dégradé. Alors, Moi seul doit venir pour montrer la bonne destination à tous. S'Il était omniprésent, cela voudrait dire que tous sont Dieu, et seulement Dieu. D'un côté ils disent "qu'ils sont tous frères" et de l'autre, ils disent "*Tous sont le Père*". Ils ne comprennent rien. Les enfants, le Père illimité vous dit: les enfants, souvenez-vous de Moi et vos péchés seront absous. Baba dit: ne vous souvenez même pas de Dada ni de Mama. Le Père dit: personne ne devrait être loué; ni Mama, ni Baba. Si Shiv Baba n'existait pas, que pourrait faire Brahma? Que se passerait-il en vous souvenant de lui? Oui, vous savez que vous prétendez à l'héritage du Père, non pas de celui-ci (Brahma), mais par son intermédiaire. Ce dernier revendique également son héritage à Dieu, et c'est donc de Lui dont vous devriez vous souvenir. Brahma n'est que l'intermédiaire entre les deux. Lorsqu'un couple se fiance, ils se souviennent l'un de l'autre. Celui qui arrange le mariage est l'intermédiaire entre les deux. Le Père arrange vos fiançailles avec Lui, grâce à Brahma. D'où la louange: "J'ai trouvé le Satgourou grâce à l'intermédiaire." Le Satgourou n'est pas l'intermédiaire; le Satgourou est incorporel. Ils peuvent dire: "Gourou Brahma, gourou Vishnou", mais ce ne sont pas des gourous! Seul le Père unique est le vrai Gourou (le Satgourou) qui montre la bonne destination à tous. Le Père vous enseigne. Vous montrez ensuite la voie aux autres en leur disant: "Voyez sans voir! Gardez votre intellect relié à Shiv Baba. Tout ce que vous voyez avec vos yeux va finir au cimetière. Souvenez-vous du Père unique, pas de celui-ci." L'intellect dit: "Je ne peux pas recevoir d'héritage de celui-ci." L'héritage sera reçu du Père. Vous devez aller vers le Père. Un *étudiant*

ne se souviendra pas d'un autre *étudiant*. Un *étudiant* se souviendra assurément du *professeur*. À l'école, les enfants intelligents essaient aussi d'élever les autres. Le Père dit: essayez de vous élever les uns les autres. Cependant, si ce n'est pas dans leur fortune, ils ne feront même pas d'efforts. Ils se contenteront de peu. Vous devriez expliquer aux autres. Beaucoup de gens viennent dans les expositions. Vous pouvez faire de grands progrès en expliquant à beaucoup d'autres. Envoyez des invitations. Alors, beaucoup de personnes importantes et sensées viendront. Beaucoup de gens se présentent sans invitation. Ils continuent à dire des choses erronées. Le comportement des gens *royaux* est également *royal*. Les personnes *royales* entrent avec *royauté*. Leur comportement est tellement différent. Les autres n'ont pas de bonnes manières dans leur façon de parler et de se comporter envers les autres. Toutes sortes de gens viennent dans les assemblées (melas). On ne refuse l'accès à personne. Par conséquent, si vous envoyez des cartons d'invitation pour qu'ils viennent à des expositions, beaucoup de personnes *royales* viendront. Ensuite elles iront en parler aux autres. Parfois, organisez des *programmes* spécialement pour les *femmes* afin qu'elles seules viennent voir, car dans de nombreux endroits, il y a beaucoup de *femmes* qui sont derrière des voiles. Ainsi, organisez des programmes seulement pour les *femmes*. On ne devrait permettre à aucun *homme* d'y participer. Baba vous a dit: en tout premier, vous devez expliquer que Shiv Baba est incorporel. Shiv Baba et Prajapita Brahma sont deux "Babas". Les deux ne peuvent pas devenir un. Par conséquent, vous ne recevez pas d'héritage des deux Babas. Vous recevez un héritage d'un grand-père ou d'un père. On a un droit sur la propriété du grand-père. Même si un enfant est indigne, il recevra tout de même l'héritage de son grand-père. C'est la loi ici-bas. On comprend également que lorsque certaines personnes reçoivent cet argent, elles le dilapideront en un an, mais les *lois du gouvernement* sont telles, que l'héritage doit leur être transmis. Le *gouvernement* ne peut rien y faire. Baba a de l'expérience. L'enfant d'un roi a dilapidé 10 millions de roupies en 12mois. Certains sont ainsi. Shiv Baba ne dira pas qu'Il a vu de tels cas. Celui-ci (Brahma) dit: J'ai vu de nombreux exemples comme celui-ci. Ce monde est très sale. C'est un vieux monde, une vieille maison. Généralement, une vieille maison doit être détruite. Voyez à quel point les palais royaux de Lakshmi et Narayan sont de *première classe*. Vous recevez maintenant la compréhension grâce au Père et vous changez d'humains ordinaires en Narayan. C'est l'histoire du vrai Narayan. Les enfants, vous seuls le comprenez. Certains parmi vous ne sont pas encore devenus des *fleurs* complètes. Vous avez besoin de beaucoup de *royauté* pour cela. Jour après jour, vous progressez. Vous continuez à devenir des *fleurs*. Les enfants, vous dites avec amour: "BapDada". Votre langage est nouveau, et aucun autre être humain ne peut le comprendre. Par exemple, lorsque Baba va quelque part et que les enfants disent "Namaste BapDada", Baba *répond*: "Namaste à vous, les enfants physiques spirituels." Il devrait répondre de cette manière. Si les autres entendaient cela, ils diraient que c'est nouveau. Comment peut-on dire que "BapDada" est une seule personne? Bap et Dada peuvent-ils n'être qu'une seule et même personne? Ils ont chacun leur nom. Vous êtes les enfants des deux, Shiv Baba et Brahma Dada. Vous savez que Shiv Baba se trouve dans celui-ci (Brahma) et que vous êtes les enfants de BapDada. Si votre intellect se souvient ne serait-ce que de cela, le mercure de votre bonheur restera élevé. Vous devez également rester stables par rapport au drama. Par exemple, lorsque quelqu'un quitte son corps, il part jouer un autre *rôle*. Chaque âme reçoit un *rôle* éternel. Il n'y a pas lieu de s'interroger à ce sujet. Il devait partir et jouer un autre *rôle*. On ne peut pas le rappeler. C'est le *drama*. Il n'y a aucune raison de pleurer. Seuls ceux qui ont un tel niveau partiront et deviendront des rois sans attachement (le roi Nirmohi). À l'âge d'or, personne n'a d'attachement. Ici, quand quelqu'un meurt, ils pleurent tant! Ce n'est vraiment plus la peine de pleurer quand vous avez trouvé le Père. Baba vous montre un bon chemin. C'est très bien pour les Kumaris. Votre père aurait dépensé tant d'argent inutilement et vous seriez tombés en enfer. Au lieu de cela, dites-lui: "Avec cet argent, j'ouvrirai un

hôpital-université spirituel. Si j'apporte du bénéfice à beaucoup de gens, ce sera ta charité ainsi que la mienne." Les enfants, vous devriez rester enthousiastes et tout dépenser – corps, esprit et biens – pour changer Bhârat en paradis. Vous devriez avoir tant d'ivresse. Si vous voulez la donner, donnez-la! Si vous ne le voulez pas, ne le faites pas. Ne voulez-vous pas vous apporter du bénéfice ainsi qu'à beaucoup d'autres? Vous devriez avoir tant d'ivresse ! Les Kumaris devraient tout particulièrement être très alertes. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Que vos activités et votre comportement soient très *royaux*. Parlez avec de bonnes manières. Imprégnez-vous de la vertu de l'humilité.
2. Tout ce que vous voyez avec vos yeux va finir au cimetière. Par conséquent, voyez sans voir. Souvenez-vous seulement de Shiv Baba et d'aucun être physique.

Bénédiction: Puissiez-vous être des incarnations de la conscience, et donc des incarnations du pouvoir en mettant fin aux jeux de poupées, et devenir ainsi des *maîtres* océans de connaissance. Sur le chemin de la dévotion, ils fabriquent des idoles, les vénèrent puis les noient, et vous appelez cela l'adoration des poupées. De la même manière, des situations sans vie et sans essence, telles que la jalousie, l'imagination, la force, etc. se présentent à vous. Vous les faites grandir et vous les vivez comme étant la vérité, et vous faites en sorte que les autres les expérimentent également comme étant la vérité. C'est donc comme si l'on mettait de la vie dans ces situations. Par conséquent, en vous souvenant du Père, l'Océan de la Connaissance, vous pouvez laisser le passé au passé et le noyer dans les vagues du progrès personnel. Mais même cela, c'est du temps *perdu*. Par conséquent, devenez des *maîtres* océans de connaissance à l'avance et mettez fin à ces jeux de poupées grâce aux bénédictions de la conscience et du pouvoir.

Devise: : Ceux qui sont coopératifs en temps de besoin reçoivent un fruit multiplié par des millions et des millions pour un.

*** OM SHANTI ***

Ayez de l'amour pour la solitude et imprégnez-vous de l'unité et de la concentration

Donnez à tous les leaders religieux et politiques une expérience de pureté et d'unité; parce qu'ils en manquent, ces deux autorités sont faibles. La méthode spéciale pour libérer les autorités religieuses de cette faiblesse est de prouver la pureté, et donnez la preuve de l'unité face aux autorités politiques.